



DE BUENA FUENTE

Periódico del Ayuntamiento de Logroño

VIERNES, 22 DE AGOSTO DE 2008

Nada es suficiente para quien lo suficiente es poco

NÚMERO 983

5 Concejalías: Oferta de nuevos panteones

6 Plaza Mayor: Nuevos nombres de calles

7 Programa de Fiestas de San Mateo

8 Cooperación con la inserción social

Un trenecito en Gran Vía

A comienzos de 2009 Logroño contará con una nueva ludoteca municipal en la Gran Vía, a la altura del cruce con Avenida de La Rioja. El futuro centro municipal, bautizado como 'El trenecito', tendrá capacidad para entretener y educar a setenta niños y niñas.



■ Recreación virtual

El concejal de Juventud, José Luis Prado, ha avanzado que la nueva ludoteca de Gran Vía, que se construirá en el espacio existente en la esquina con Avenida de La Rioja, estará operativa en marzo del próximo año. Prado explicó que en los últimos días se ha aprobado el proyecto de obra del nuevo servicio municipal, al que se destinará un presupuesto de 339.000 euros. La nueva ludoteca se denominará 'El trenecito', en recuerdo de la vía

férrea que dio origen a la Gran Vía, y tendrá capacidad para atender a setenta niños y niñas. La nueva ludoteca prestará sus servicios en horario de tarde de lunes a viernes, y los sábados por la mañana y por la tarde. Además, desarrollará actividades educativas, talleres y juegos durante las mañanas de verano.

José Luis Prado detalló que la futura ludoteca contará con dos plantas: la planta principal, de 122

metros cuadrados, en la que se instalarán un despacho, los aseos y la sala lúdica, y un sótano, que albergará vestuarios y almacenes.

Metal y cristaleras

En cuanto al aspecto exterior del edificio, el concejal explicó que la ludoteca 'El trenecito' será de planta rectangular y que la fachada se compondrá de perfiles metálicos y cristaleras, para dar ligereza visual a la construcción.

COMIENZA EL PLAZO DE SOLICITUD EN LAS LUDOTECAS

- El plazo de solicitud para el curso 2008-2009 estará abierto del 1 al 5 de septiembre.
- Se podrá solicitar a través de la web www.logro-o.org, en las propias ludotecas y en el Servicio 010.
- Podrán participar en el sorteo los niños y niñas empadronados en Logroño y nacidos entre 1997 y 2004.
- El sorteo tendrá lugar el martes 9 de septiembre. Las inscripciones definitivas se tramitarán del 10 al 17 de septiembre.
- El precio es de 42 euros para el curso completo (21 euros si se inscriben varios miembros de la misma unidad familiar).

Santos y Buenos



“ La Red Española de Ciudades por el Clima,

de la que Logroño forma parte, se reunió el pasado 21 de Julio en San Sebastián y allí acordamos suscribir, en presencia de la Sra. Ministra de Medio Ambiente, el siguiente Manifiesto:

“Nosotros, Alcaldes y Alcaldesas de España, agrupados en la Red Española de Ciudades por el Clima, de acuerdo con los principios de justicia, igualdad, desarrollo sostenible y respeto al Medio Ambiente, hemos decidido suscribir el presente Manifiesto de Ciudades por el Clima.

I. Promoveremos en nuestras instituciones las recomendaciones del Pacto Europeo de Alcaldes por el Clima.

II. Trabajaremos en aras a cumplir los objetivos establecidos por la Unión Europea para 2020, tratando de reducir las emisiones de gases de efecto invernadero.

III. Para ello, realizaremos un Plan de Acción que reduzca las emisiones de gases de efecto invernadero, poniendo especial atención en la eficiencia energética, en la movilidad sostenible, en el incremento de los sumideros de carbono y en la reducción del volumen de residuos.

IV. Divulgaremos e implicaremos a la ciudadanía en las labores que se están realizando en aras a la protección del clima.

V. Participaremos activamente en la Red

Española de Ciudades por el Clima, colaborando con el resto de Gobiernos Locales pertenecientes a la misma.

En coherencia con este compromiso asumido, estamos trabajando para que, a partir del próximo mes de octubre, Logroño cuente con un Plan de Eficiencia Energética que daremos a conocer y empezaremos a aplicar en cuanto esté redactado.

Santos y Buenos



De viernes...



■ VIERNES 22 AGOSTO ■ ■ ■ ■ ■

PUNTO LIMPIO

Plaza del Ayuntamiento
Parque La Solana (Barrio de Yagüe)

Talleres de Verano en la Casa de las Ciencias.

12.00 a 13.00 horas
'Mi digestión' (de 4 a 6 años).

12.00 a 13.30 horas
'Descubre el sonido' (de 5 a 8 años).

20.30 horas Concierto.

'Cuarteto de cuerda: violín I, violín II,
viola y violoncello', por la Orquesta
Sinfónica de La Rioja.
Concha de El Espolón.

21.30 horas Concierto.

'Israel Rodríguez (video-arte);
Remedios Jazz; THC; y DJ Diego
Lozano', ciclo 'Jóvenes con nocturnidad'
organizado por la Gota de Leche.
Plaza del Parlamento.

■ SÁBADO 23 AGOSTO ■ ■ ■ ■ ■

PUNTO LIMPIO

Avenida Aragón
Avenida Portillejo (esq. Clavijo)

Talleres de Verano en la Casa de las Ciencias.

11.30 a 13.00 horas
'Detectives del pasado' (8 a 12 años).

12.00 a 13.30 horas
'Pompas de jabón' (de 5 a 8 años).

20.00 horas Concierto Catarsis.

'Dúos para violín y violonchelo'.
Bodegas Viña Ijalba. (Salida en
autobús a las 18.45 h. desde
Escuelas Trevijano).

■ DOMINGO 24 AGOSTO ■ ■ ■ ■ ■

PUNTO LIMPIO

Plaza San Adrián

■ LUNES 25 AGOSTO ■ ■ ■ ■ ■

PUNTO LIMPIO

Plaza Rosalía de Castro
Plaza Primero de Mayo

PaseARTE...

SALA AMÓS SALVADOR

• Fotografía 'Ramón Masats:
Contactos', hasta el 30 de agosto.

ESCUELAS TREVIJANO

• Exposición fotográfica 'Tiempos
Modernos', hasta el 31 de agosto.

CASA DE LAS CIENCIAS

• 'Escucha el Universo. Una expo-
sición cómoda', se puede visitar

hasta el 28 de septiembre.

• Exposición 'Continentes Vivos',
hasta el 5 de octubre.

LA GOTA DE LECHE

• 'This Twilling Garden', de Jorge
Hernández Tricio. Pinturas al óleo
abstractas basadas en la
discografía del grupo de música
The Cure. Hasta el martes 2 de
septiembre.



Venta de entradas en el Bretón

El pasado 20 de agosto se abrió la taquilla del Teatro Bretón para la venta de localidades correspondientes a la programación de septiembre y octubre. El horario de taquilla es de 11 a 14 horas y desde dos horas antes del comienzo de las funciones. Los domingos y festivos es de 12 a 14 horas (los domingos en caso de no haber función, la taquilla permanecerá cerrada). Además, se pueden adquirir las entradas a través de Internet en las páginas www.teatrobreton.org y www.generaltickets.com

En la programación de septiembre y octubre se incluye a La Fura dels Baus con 'Boris Godunov'; 'Salir del armario', de José Luis Gil; 'Seis clases de baile en seis semanas', con Lola Herrera y Juanjo Artero; 'Arte' con Luis Merlo, Álex O'Dogherty e Iñaki Miramón; y el musical de los éxitos de Mecano 'Hoy no me puedo levantar'.

■ MARTES 26 AGOSTO ■ ■ ■ ■ ■

PUNTO LIMPIO

Pza. Derechos Humanos (Av. España)
Parque del Oeste.

Talleres de Verano en la Casa de las Ciencias.

11.30 a 13.00 horas
'Pompas de jabón' (de 8 a 12 años).

12.00 a 13.30 horas
'Detectives del pasado' (5 a 8 años).

■ MIÉRCOLES 27 AGOSTO ■ ■ ■ ■ ■

PUNTO LIMPIO

Espolón y Gran Vía (esq. Murrieta).

Talleres de Verano en la Casa de las Ciencias.

11.30 a 13.00 horas
'Micro-agua' (para público
familiar de más de 9 años).

12.00 a 13.30 horas
'Pompas de jabón' (de 4 a 6 años).

■ JUEVES 28 AGOSTO ■ ■ ■ ■ ■

PUNTO LIMPIO

La Estrella y Plaza del Mercado

Talleres de Verano en la Casa de las Ciencias.

12.00 a 13.30 horas
'Bichos... bichos' (de 5 a 8 años).

18.00 a 19.00 horas
'Mi digestión' (de 4 a 6 años).

20.00 horas

Festival Poético.

'Carlos Alcorta y Rafael-José Díaz',
dentro del ciclo de poesía
'Agosto Clandestino'.
Salón de actos de la Gota de Leche.

20.30 horas

Concierto de Jazz en el Espolón

'Ulrich Calvo Jazz Quintet'.

■ VIERNES 29 AGOSTO ■ ■ ■ ■ ■

PUNTO LIMPIO

Ayuntamiento y Plaza Chiribitas

Talleres de Verano en la Casa de las Ciencias.

11.30 a 13.00 horas
'La magia de la química' (8 a 12 años).

12.00 a 13.30 horas
'Pompas de jabón' (de 5 a 8 años).

20.30 horas Concierto.

'Cuarteto: violín, viola, violonchelo' y
oboe', por la Orquesta Sinfónica de
La Rioja. Concha de El Espolón.

21.30 horas Concierto.

'Foté-Faré; Mulata Groove;
The Pepper Pots; y Subsonic DJs
y Álvaro Toyas', ciclo de música
'Jóvenes con nocturnidad'
organizado por la Gota de Leche.
Plaza del Parlamento.

... a jueves



■ SÁBADO 30 AGOSTO ■ ■ ■ ■ ■

PUNTO LIMPIO

Avenida de Aragón (junto a Media
Markt) y Portillejo (esquina c/ Clavijo)

Talleres de Verano en la Casa de las Ciencias.

11.30 a 13.00 horas
'Las estaciones' (de 8 a 12 años).

12.00 a 13.00 horas
'Continentes vivos' (de 4 a 6 años).

19.00 horas

VIII Festival Folclórico

'Casa de Aragón'.
'Danzadores de San Asensio, Grupo
Folclórico 'Casa de Aragón en La
Rioja y Ballet Folclórico de Chile'.
Auditorio municipal.

20.00 horas

Concierto Catarsis.

'Susanna Puig, soprano, y Carles
Budó, piano'. Bodegas Ontañón.
(Salida en autobús a las 18.45 h.
desde Escuelas Trevijano).

20.00 horas

Festival Poético.

Presentación del poemario 'Una casa
en propiedad' de César Velasco
Broca y del CD 'Ciudad del gallo'
del grupo Tarangallo, dentro del
ciclo de poesía 'Agosto Clandestino'.
Biribay Jazz Club.

■ DOMINGO 31 AGOSTO ■ ■ ■ ■ ■

PUNTO LIMPIO

Las Norias (junto a la entrada)

■ LUNES 1 SEPTIEMBRE ■ ■ ■ ■ ■

PUNTO LIMPIO

Plaza Fermín Gurbindo
Plaza 1º de Mayo.

20.00 horas Concierto.

'Souvenir de los Urales',
dentro del XI Encuentro
Internacional de Instrumentos
Populares de La Rioja.
Auditorio municipal.

■ MARTES 2 SEPTIEMBRE ■ ■ ■ ■ ■

PUNTO LIMPIO

Pza. Derechos Humanos (Av. España)
Plaza Joan Miró

■ MIÉRCOLES 3 SEPTIEMBRE ■ ■ ■ ■ ■

PUNTO LIMPIO

El Espolón y Gran Vía (esq. Murrieta)

20.00 horas Concierto.

'Dúo Allegro', dentro del XI
Encuentro Internacional de
Instrumentos Populares de La Rioja.
Sala Cultural de Ibercaja.

■ JUEVES 4 SEPTIEMBRE ■ ■ ■ ■ ■

PUNTO LIMPIO

Barrio de Varea y Plaza del Mercado



Menú de Noticias

EL AYUNTAMIENTO RECIBE A LOS CICLISTAS DEL CLUB CLARION



Miembros de la Corporación municipal recibieron la pasada semana a catorce ciclistas británicos del Club Clarion 1895, que están realizando un viaje para conmemorar la ruta en bicicleta realizada por dos de sus socios, Ted Ward y Geoff Jackson, en 1938, con el fin de recaudar fondos para las víctimas de la Guerra Civil española. Coincidiendo con esta visita, el Ayuntamiento ha dado a conocer la decisión de instalar en la plaza Martínez Flamarique el mural 'Mapa de España', elaborado por presos republicanos durante la Guerra Civil.

COMIENZAN LAS OBRAS EN LA ZONA DE LA PLAZA DE LA ALHÓNDIGA

Los 53 plátanos que rodean la plaza de La Alhóndiga en las calles General Espartero, Pío XII y Belchite se respetarán en las obras de remodelación de dicha plaza. Durante estos trabajos se igualará el nivel de la acera, que se ha levantado respecto al bordillo, pero respetando las raíces de los árboles plantados en sus alcorques. Las jardineras y el olivo de la plaza de La Alhóndiga, deberán levantarse durante las obras para solucionar los problemas de filtraciones en los aparcamientos subterráneos, pero se les buscará una recolocación posterior. Por otro lado, la preparación del espacio para la construcción del futuro carril bici en la calle

General Espartero, que conectará con la Estación de Ferrocarril, ha requerido la retirada de las 9 jardineras ubicadas en esta acera.

COMIENZA EL PLAZO DE SOLICITUD EN LA UNIVERSIDAD POPULAR

Desde el 26 de agosto hasta el 4 de septiembre, ambos incluidos, permanecerá abierto el plazo de solicitud para los cursos y talleres de la Universidad Popular. La inscripción puede hacerse en la sede de la UPL, en calle Mayor, 46, de 10 a 14 y de 19 a 21 horas. También se puede hacer por correo electrónico, entrando en uplogro.com para descargar el formulario de inscripción.

DEPORTE HERMANADO ENTRE LOGROÑO Y TODTNAU (ALEMANIA)



El pasado 14 de agosto, la sección juvenil del Club de Tiro Olímpico 'Rey Pastor' de Logroño, con el apoyo de la Federación Riojana, se desplazó a la Selva Negra alemana para celebrar un encuentro deportivo con sus homólogos de la ciudad de Todtnau. Por parte riojana participaron Paula Grande, Carlos Jiménez, Ulises Barrio, Mario Sierra y Adrián Iglesias, acompañados por Roberto Romero y Lorenzo Grande. Entre las ciudades de Todtnau y Logroño existe una excelente relación auspiciada por el Ayuntamiento de Logroño y la empresa

Zahoranski, radicada en Logroño y cuya central está en Todtnau, que se ha concretado en intercambios culturales y deportivos.

VIAJE A LAS CIUDADES FRANCESAS HERMANADAS, DAX Y LIBOURNE



En los últimos días, sendas representaciones del Ayuntamiento de Logroño han realizado viajes institucionales a las ciudades francesas de Dax y Libourne, hermanadas con Logroño. La delegación municipal del Ayuntamiento logroñés ha visitado estas dos ciudades y ha confirmado que los alcaldes de las dos localidades francesas estarán presentes en Logroño durante las fiestas de San Mateo.

60 PLAZAS DE APARCAMIENTO LIBRES EN ALBIA DE CASTRO

La Junta de Gobierno Local de la pasada semana aprobó el visto bueno a las obras del aparcamiento subterráneo de Albia de Castro. El portavoz, Vicente Urquía, informó de que ya se ha dado la licencia de primera ocupación, que en 15 días la empresa informará a los adjudicatarios de que pueden recoger las llaves y que en el mes de septiembre estará ya en pleno funcionamiento. El aparcamiento cuenta con 354 plazas y existen 60 libres, que pueden ser adquiridas por vecinos de la zona.

el postre...

El Ayuntamiento ha desestimado el recurso de un ciudadano alegando que "los motivos de la exclusión están detallados suficientemente, otra cosa es que al interesado no le haya gustado o no esté conforme con ella...".

Las razones del lobo...

la guinda...

En las bases de la convocatoria de una plaza de técnico, el Ayuntamiento puntualiza que "salvo casos de fuerza mayor, la no presentación de un opositor en el momento de ser llamado determinará su exclusión del procedimiento selectivo".

¿Acaso un apretón...?

Según el cristal

PARTIDO SOCIALISTA

Reactivar la economía es aprobar el Plan de Vivienda del Ayuntamiento

Días atrás, el presidente de la Comunidad Autónoma, emulando al presidente del Gobierno de España, decía que los primeros días de septiembre iba a juntar a una Comisión de expertos para ver cómo reactivar la economía a nivel regional.

Pues bien, el PSOE de Logroño tiene muy claro qué tiene que hacer con la economía logroñesa y riojana, en una situación económica que tiene un 'apellido' muy importante, la situación en la que se encuentra el sector de la construcción y la vivienda, que es el principal problema para el desarrollo económico de los próximos años. Por

ello, la solución, o al menos una buena medida, es reactivar el sector de la construcción. Para ello basta con que la COTUR, que depende del Gobierno riojano, apruebe el Plan de Vivienda de este Ayuntamiento: 12.500 viviendas, la mitad de ellas de VPO, que están a la espera del 'Sí' de esta Comisión.

Esta aprobación tendría tres elementos importantes para la economía de todos. El primero, dar oxígeno económico al sector de la promoción de la vivienda, ya que delimitaríamos una buena porción de suelo, hoy no delimitado, por suelo urbanizable delimitado. Segundo, conse-

guir más de 6.000 viviendas de VPO para hacer frente a las necesidades de vivienda que tienen muchos habitantes de la ciudad, y tercero, posibilitar al Ayuntamiento unos ingresos que permitan mantener un buen nivel de inversión para mejorar las dotaciones de la ciudad y crear más empleo.

Esta es la receta y no hay otra. Enseguida sabremos si al Partido Popular le preocupa la economía o le preocupa una vez más impedir el desarrollo de la ciudad de Logroño, como ya hizo en el pasado, en un ajuste partidista que pagarán, eso sí, todos los logroñeses.

Leticia Cagigas Omar Echaure

Alcanzar un sueño

Grande o pequeño, inmediato o lejano, oculto o manifiesto... todos perseguimos sueños. Algunos, incluso los alcanzan. El sueño de Leticia "nunca olvidaré que me eligieron vendimiadora el 8 del 8 de 2008" y Omar "es un sueño que dedico a mi madre, con la que sigo hablando..."

se ha hecho espléndida realidad.

Un sueño al que ellos ponen palabras como "orgullo, responsabilidad y la enorme satisfacción de representar a todos los logroñeses".

Hostelero "multiempleado" él, maestra "opositora" ella, éste es el resultado del fotomatón de urgencia al que les hemos sometido.



No dudan en elegir Logroño como ciudad preferida, y el Rioja como vino y como color de la fiesta.

A Omar le gusta su trabajo hostelero. A Leticia, cualquiera que sea digno.

A ninguno de los dos la palabra miedo les dice nada.

Reparten sus preferencias entre la primavera y el verano.

Leticia viajaría a Escandinavia, y prefiere un paisaje verde, una playa tranquila y un amigo humilde.

Omar concreta más: su viaje a la Eurocopa 2008, el San Lorenzo nevado, la playa de San Carles de la Rápita y su amigo Juan Pablo.

A Omar le gusta Nino Bravo, el Travolta de "Grease" y el Ebro.

A Leticia le va más una música relajante, la épica de Mel Gibson en "Brave Heart" y el Oja "tan bonito..."

Para Leticia, los sábados y los lunes han de ser divertidos.

Omar no tiene elección: los sábados, "mucho curro"; los lunes, "para descansar".

Sueñan, por último, con parecidas utopías: con una España "democrática, unida y alegre" y con un mundo "sin guerras ni fronteras".

Así sea.

Nunca había pasado en Logroño el mes de agosto. Al principio, en cuanto daban las vacaciones escolares, mis hijos y yo salíamos raudos para Zaragoza, no catalogada en ningún folleto como lugar idílico de veraneo, pero que para mí significaba volver al seno materno y descargar un poco mi tarea de madre de cinco retoños. Más tarde, cuando nos hicimos una casita en Tricio, allá pasábamos las vacaciones. Este año, por imperativo sanitario, mi veraneo consiste en sentarme en el balcón a gozar del fresquito mañanero que, a partir del 15 de agosto, es ya un anticipo otoñal. Desde ese palco de excepción, he aprendido mucho de las costumbres de mis conciudadanos.

A primeras horas de la mañana la calle es de las mujeres. Unas son jóvenes, solas y apresuradas, que arrastran ligeras el carrito de la compra camino del súper. Otras, cuadrillas de sesenta para arriba, de aspecto saludable, embutidas en chándales coloridos y calzadas

con cómodos deportivos, dispuestas a recorrer juntas cinco o seis kilómetros del parque del Ebro por recomendación facultativa, por consejo de una vecina o con la vaga intención de adelgazar aunque, gracias al ejercicio, son felices con sus carnes algo sobradas pero duras.

Las jóvenes regresan pronto, con un andar más lento por el peso de la carga, para volver a aparecer con pantalones a media pierna y la camiseta fruncida bajo el pecho - moda universal de este verano- llevando un gigantesco bolso colgado del hombro, lleno de toallas, bocadillos y frutas, con un retoño en cada mano, hacia la parada del autobús que les llevará a la piscina. El lugar de cita de todas ellas es el monolito de la peatonal, en la confluencia de Colón con Doctores Castroviejo.

A partir de las 11, la calle cambia de género y se hace masculina. Los maridos jubilados de las andarinas mañaneras caminan también hacia al súper y vuelven con los dedos

serrados por el peso de las bolsas de plástico, ya que el carrito todavía no ha sido admitido entre los objetos de la igualdad de género. Dejan las vituallas sobre la mesa de la cocina para que sus santas les preparen la comida y, ya "mudaos", vuelven a salir al encuentro de sus amiguetes, satisfechos porque, como los nuevos tiempos mandan, han cumplido con esa contribución a las tareas del hogar. Los más jóvenes (es un decir) emprenden en cuadrillas el jubileo de bares-chato-pincho mientras arreglan de boquilla todos los males que aquejan a este pícaro mundo. Los mayores (la cuarta edad), bastón en mano, se encaminan lentamente a sentarse en un banco del Espolón y allí, en silencio, dejan pasar las horas. Sienten que han cumplido con la vida que les regala este tiempo para que, a fuerza de no esperar nada, les parezca bien venida la muerte.

Suspirando, me retiro de mi observatorio hasta la mañana siguiente.

PLUMA libre



Mañanas, mañanitas

Pilar
Salarrullana



SERVICIOS COMUNITARIOS

El Ayuntamiento oferta 209 panteones

El concejal de Servicios Comunitarios, Vicente Urquía, anunció que en la actualidad existen 209 panteones del cementerio municipal a disposición de quienes quieran adquirirlos. El precio de los panteones asciende a 12.317 euros y el plazo de concesión es de 75 años improrrogables, según lo establece el reglamento de cementerios. Cada uno de ellos incluye cinco sepulturas y un osario.

Todos los ciudadanos interesados en adquirir un panteón, localizados todos ellos en el cuadro 15 del camposanto logroñés, deben solicitarlo en el Registro General del Ayuntamiento. Pasados unos días recibirán el aviso para formalizar el contrato y, en primera instancia, adelantarán la mitad de la cuantía correspondiente al precio del panteón. La otra parte se abonará tras la entrega del mismo.

Urquía concretó que el año pasado se construyeron 304 panteones tras la ampliación del cementerio por su parte noreste, de los cuales se han adjudicado ya 95. En total, el cementerio de Logroño dispone actualmente de 3.398 panteones, 8.436 nichos de enterramiento, 7.439 nichos de restos y 96 columbarios para las urnas de cenizas. Además, los barrios de Varea y El Cortijo disponen de cementerio propio.

Dar respuesta a la población musulmana

Por otro lado, el concejal de Servicios Comunitarios explicó que desde hace años la población musulmana está solicitando al Ayuntamiento un espacio adecuado para sus enterramientos dentro del cementerio de Logroño. Urquía comentó que Logroño está analizando cómo han resuelto este asunto otras ciudades con el fin de encontrar la solución más adecuada.



VIVIENDA

Adjudicatarios de VPO en La Cava podrán acceder a ayudas

El concejal de Vivienda, José Luis Prado, explicó las modificaciones en las bases de ayudas al alquiler aprobadas por el Equipo de Gobierno municipal y que permitirán que las personas adjudicatarias de VPO en alquiler en La Cava puedan entrar en la convocatoria correspondiente a 2008.

Las bases de estas ayudas establecían que quienes soliciten esta subvención han de aportar contrato de alquiler en vigor antes de que finalice el plazo, el próximo 29 de agosto. En esas condiciones, las 92 familias que son adjudicatarias de la nueva VPO municipal construida en La Cava se quedarían fuera de esta convocatoria pública de ayudas, ya que las viviendas aún no han

sido entregadas a sus inquilinos debido a un retraso burocrático en la tramitación de las certificaciones de final de obra. Mediante la modificación de las bases, aprobada en Junta de Gobierno Local, se permitirá a estas personas presentar ahora la solicitud, y aportar posteriormente el contrato de alquiler, en cuanto éste sea formalizado.

Prado destacó que con esta medida se beneficia a todos los ciudadanos, ya que quienes presenten toda la documentación dentro del plazo y cumplan los requisitos podrán recibir las ayudas en un breve plazo, y los que son adjudicatarios de VPO en alquiler resultan también beneficiados al poder optar a estas ayudas.



ECONOMÍA

Nuevo portal de Contratación en la web

El concejal de Contratación, Vicente Urquía, y el Director General de Contratación del Ayuntamiento, Bernabé Palacín, han presentado el nuevo portal electrónico de Contratación, al que se accede desde la página web municipal. Con esta medida se facilita el acceso a las obras y contratos que el Ayuntamiento saca a concurso público, de manera que todas las empresas interesadas en ejecutar trabajos municipales pueden conocer las condiciones de los concursos públicos.

Así, se aumenta la transparencia en los procesos de adjudicación y se posibilita que más empresas participen en esos procesos.

Bernabé Palacín explicó que, a partir de ahora, se dará preferencia en la adjudicación de contratos públicos a las empresas que empleen a discapacitados o a entidades sin ánimo de lucro. Además, los principios de libre concurrencia, igualdad y transparencia se aplicarán también a las concesiones de trabajos relativos al agua, el transporte, la energía o las comunicaciones.



OBRAS

Completado el tramo de escaleras que une Gonzalo de Berceo con Portillejo



El concejal de Alcaldía, José Luis Lagunilla, visitó la pasada semana el nuevo tramo de pasarela sobre el ferrocarril que une la zona de Gonzalo de Berceo con Portillejo. En sus declaraciones a los medios informativos explicó que la infraestructura original se construyó en 2001 con un coste de 200.000 euros, pero no daba un servicio completo ni adecuado a los ciudadanos debido a que contaba con una rampa de acceso excesivamente larga y a que no poseía escaleras en uno de sus laterales. Tras las numerosas quejas realizadas por parte de la Asociación de Vecinos del Parque de Los Enamorados-San Lázaro, el Ayuntamiento ha completado la obra con una nueva escalera, que ha contado con un presupuesto de 30.000 euros y que permite dar un servicio más adecuado a las necesidades peatonales.

LA OMIC TE INFORMA

Cuando se lesionen nuestros derechos como consumidores podemos rellenar las Hojas de Reclamaciones que deben tener los establecimientos obligados a ello. Se rellenan por triplicado (son autocalcables) y de los tres ejemplares, uno se lo queda la empresa y los otros dos se lo quedan los consumidores, que deben enviar uno de ellos a la Administración competente (por ejemplo la OMIC), adjuntando la documentación acreditativa de la reclamación (ticket, factura, publicidad).

La información es tu mejor defensa. Solicita cita en el 941277022 (OMIC).



PLAZA MAYOR

Nuevas calles Nombres nuevos

El Ayuntamiento ha aprobado en los últimos días la asignación de nombres a calles de la ciudad de nueva creación.

En la zona de El Campillo, el **Paseo Francisco Sáez Porres** aumenta su trazado y se prolonga hacia el oeste, al incorporar el tramo comprendido entre carretera de Navarra y el vial norte. También en El Campillo se dedicará una calle a los **hermanos Urdiales**, encargados, cada San Mateo, de pisar el primer mosto. En concreto, será la calle paralela por el norte al Paseo Francisco Sáez Porres la que honre a los hermanos vendimiadores.

En el sector de Valdegastea habrá una calle dedicada a **Rumanía**: se trata del tramo del 'Camino de Lapuebla de Labarca' que atraviesa este nuevo barrio de la ciudad.

El Ayuntamiento ha aprobado también la modificación de varios nombres de calles y plazas ya existentes. Así, se ha decidido añadir un nombre a la calle Donostia. A partir de ahora pasará a denominarse **Donostia-San Sebastián**.

Por otra parte, la plazuela existente junto a la iglesia de Santa María de Palacio, en la confluen-

cia de las calles Marqués de San Nicolás con Travesía de Palacio, se llamará en adelante **Plaza Con-**

cepción Pérez Santo Tomás, en homenaje a esta ex-concejala del Ayuntamiento de Logroño.



Concha Pérez Santo Tomás

Nació en Logroño en 1951, y fue maestra en el colegio Doctores Castroviejo. Se inició en la vida política en Tenerife, como concejala y alcaldesa del Ayuntamiento de San Juan de La Rambla. Fue concejala del Ayuntamiento de Logroño entre 1995 y 2002, año en el que falleció. Desempeñó labores relacionadas con Educación y Salud, y se ocupó de promover la rehabilitación del Casco Antiguo.



Hermanos Urdiales

Francisco nació en Málaga en 1941, y Antonio nació en Logroño en 1945. El padre de ambos trabajaba en la asociación de viticultores, y de ahí surgió, hace 38 años, la iniciativa de que fuesen estos hermanos los que cada San Mateo pisasen el primer mosto.



Francisco Sáez Porres

Nacido en Cuzcurrita de Río Tirón en 1944, fue párroco de Santa Engracia y militante de la Juventud Obrera Católica, además de miembro activo del sindicalismo obrero. En 1979, en la primera Corporación de la democracia, obtuvo acta de concejal en el Ayuntamiento de Logroño por la ORT. Fue nuevamente concejal a partir de 1995, en las listas del PSR-PSOE. En el 2000 falleció de un ataque cardíaco durante un Pleno.

VOZ y VOTO

Envíenos su queja, sugerencia, crítica o propuesta a:
debuena fuente@logro-o.org

Sería muy oportuno que se instalaran nuevos aparcabici en la zona de Bretón de los Herreros, aprovechando los trabajos de peatonalización de esta calle. De esta forma se fomentaría el uso de la bicicleta para desplazarse al Casco Antiguo.

FERNANDO

Me parece bien que se arreglen calles como Gran Vía o Bretón de los Herreros, pero me gustaría que se acordasen también de las calles secundarias, como Beatos Mena y Navarrete, que necesita urgentemente una remodelación.

CHARO

Me gustaría que desde la sección de Infancia y Juventud hubiese más preocupación por lo que sucede con las empresas que gestionan las ludotecas, ya que en algunas de ellas se producen situaciones de precariedad. Creo que la solución a esos problemas sería la municipalización de estos servicios.

MARCOS

Me gusta el programa de San Mateo, y me parece perfecto que supriman los encierros. Creo que también deberían abolirse las corridas de toros, porque son un espectáculo lleno de crueldad y que no aporta nada a las fiestas.

INÉS

DIME con quién ANDAS

Consejo de la Juventud en activo

Uno de los puntos de referencia para los jóvenes de la ciudad es el Consejo de la Juventud de Logroño, en el que se integran diecisiete asociaciones juveniles locales.

El Consejo de la Juventud programa anualmente una Semana Joven, que se celebra durante el primer trimestre del año, y organiza actividades para fomentar el intercambio y el encuentro entre los jóvenes: el ciclo de conferencias Contertúliate y la Jornada de Asociaciones, que se desarrolla en octubre.

El Consejo organiza cada verano, en colaboración con el Ayuntamiento de Logroño, el concurso de grupos musicales Concert Ebro, que

sirve para promocionar y dar a conocer a bandas de Logroño y de localidades limítrofes.

Íñigo Alonso, técnico del Consejo de la Juventud, explica que este colectivo está atento a las propuestas de todos los jóvenes de la ciudad, y que colabora además con las actividades que se llevan a cabo desde la Unidad de Juventud del Ayuntamiento.

Por ejemplo, actualmente están colaborando con Logroño Deporte y con el Club de Saltos Acrobáticos en Bicicleta para promover esta modalidad deportiva.



El Consejo de la Juventud de Logroño está en Pío XII, 8, y abre los lunes, miércoles y viernes de 16 a 20 horas. Los teléfonos son 941 585762 y 647 931824. La página web es www.cjlogrono.org



Más protagonismo a la vendimia

Las fiestas de San Mateo 2008 incluyen como principal novedad un día dedicado a la vendimia, en el que se contará con la colaboración de asociaciones de la tercera edad que enseñarán a los niños representantes

de la ciudad a vendimiar en unas cepas situadas junto al Riojafórum. También habrá un pasacalles, un pisado popular de la uva, degustaciones, concursos de calderetas y zurracapote, y exhibición de juegos tradicionales. El concejal de Festejos, Ángel Varea, concretó que "el 'Día de la Vendimia' mantiene la filosofía del año pasado, en el que se dio protagonismo a la vendimia en los sanmateos". De esta forma, Varea indicó que "la intención es que la vendimia se convierta en un elemento importante dentro de la programación de San Mateo porque es una señal de identidad de nuestra ciudad".

Las fiestas de San Mateo 2008 cuentan con el mismo presupues-

to que en la edición anterior (785.000 euros) y dentro del programa se han incluido 285 actos. Algunos de estos actos tendrán lugar en espacios recién remodelados, como el caso de las plazas Daniel Trevijano y San Bartolomé, y en los parques del Semillero y Gallarza.

Novedades en San Mateo 2008

Al no celebrarse en este San Mateo encierros, el Ayuntamiento ha mejorado la programación de las vaquillas (del 21 al 27 de septiembre) con tres exhibiciones de recortadores, dos de monta y doma vaquera, y otra de 'arte chiqui' con toritos simulados.

Una de las novedades de las fies-

tas que destacó el concejal de Festejos es el nuevo emplazamiento, en el aparcamiento de la calle Norte, de la Casa de Andalucía y la Carpa de las Peñas. Varea añadió que se instalarán en este mismo recinto la Carpa del Casco Antiguo y la del Colectivo de Inmigrantes AMIN.

Por otro lado se trasladará el disparo del cohete anunciador de las fiestas, ya que se lanzará desde el balcón situado en el centro de la fachada del Ayuntamiento, con el objetivo de que los asistentes tengan una mayor visibilidad del acto.

Al igual que el año pasado, se ha programado un cohete limpio, en el que se incluyen actividades previas y la actuación de Makoki.

LA GOTA DE LECHE

El proyecto Rosendo, a buen ritmo

El homenaje de 30 grupos logroñeses a Rosendo sigue su curso. La Gota de Leche graba en sus estudios las versiones que realizan los grupos locales sobre los temas de este mítico cantante, músico y compositor español.

El proyecto de homenaje a Rosendo Mercado que está llevando a cabo la Unidad de Juventud del Ayuntamiento de Logroño, junto con la Asociación Cultural Planeta Clandestino, va viento en popa. Esta iniciativa incluye la creación de un libro con información sobre el cantante y sobre cada uno de los grupos participantes en el proyecto, la edición de un doble CD con los 30 temas versionados por los músicos locales y un DVD con imágenes del 'making of' de las grabaciones, y entrevistas realizadas tanto a Rosendo

como a las bandas de música.

Por el momento, por el estudio de grabación de la Gota de Leche ya han pasado a grabar sus temas 16 grupos y el resultado no puede ser más satisfactorio, ya que todos ellos han trabajado mucho para preparar la versión de una canción de Rosendo adaptándola a su propio estilo.

Los grupos que ya han grabado son: Los Tubos; Theorem of Pain; Tarangallo; Siete; Orquesta Triste Diablo; Perseverance; Enblanco; Vonda-ge; Miedo Azul; China Latina; Dycon; Cero Coma; Negro Carmín; Labuela; Reapers of Soul; y Smoking Adders.

El resto de las grabaciones está previsto que concluyan a principios de octubre y la presentación del CD, DVD y libro tendrá lugar en la Gota de Leche antes de que acabe el año.



■ Dycon, en un momento de la grabación.

CULTURAL RIOJA



Semana de Música Antigua

La X Semana de Música Antigua nos acercará a algunas de las primeras figuras mundiales de esta música. El ciclo, de tan sólo cuatro días pero de gran riqueza musical, nos permitirá disfrutar de sonoridades poco habituales e instrumentos poco conocidos y rescatados del tiempo, como la chirimía o el sacabuche.

PROGRAMACIÓN EN RIOJAFÓRUM

Los conciertos serán a las 20.30 h. en la Sala de Cámara de Riojafórum:

- **Lunes, 8 de septiembre**
Ministriles de Marsias: 'Botanica Musicale, música para un paseo'.
- **Miércoles, 10 de septiembre**
Kenneth Weiss, clave: 'J. S. Bach: Variaciones Goldberg'.
- **Martes, 9 de septiembre**
The Harp Consort: 'El arte de fantasía'.
- **Jueves, 11 de septiembre**
Orquesta Barroca Cappella della Pietá dei Turchini: 'Salve Regina'.

La venta de abonos, del 25 al 31 de agosto, ambos días inclusive, y la de localidades del 1 al 7 de septiembre en las oficinas de Logroño Turismo (Escuelas Trevijano), en horario de 9 a 14 y de 17 a 20 horas, de lunes a domingo. A partir del 8 de septiembre, y durante los días de los conciertos, si quedan disponibles entradas, se venderán desde dos horas antes del inicio de la actuación en las taquillas de Riojafórum.



De las palabras a los hechos

reinserción social

A partir de octubre, dieciocho personas condenadas a penas de cárcel tendrán la opción de sustituir la estancia en prisión por servicios a la comunidad. El Ayuntamiento de Logroño, a través de la Concejalía de Derechos Sociales, ha acordado con Instituciones Penitenciarias la creación de plazas relacionadas con vigilancia de parques, escuelas e instalaciones deportivas, apoyo al área de servicios sociales y atención al ciudadano.



ÁREAS Y PLAZAS PREVISTAS

Concejalías de:

Medio Ambiente

2 plazas para la vigilancia y mantenimiento del buen estado de parques y jardines.

Movilidad

4 plazas para la inspección de aceras, calzadas y mobiliario urbano.

Juventud

2 plazas para apoyo a la infancia y colaboración en actividades lúdicas.

Participación Ciudadana

2 plazas para apoyo a asociaciones e información.

Deportes

2 plazas para el mantenimiento de instalaciones.

Educación

2 plazas para control de los patios de colegios.

Derechos Sociales

4 plazas para apoyo a centros de acogida y comedor social.

La concejala de Derechos Sociales, Pilar Criado, presentó la semana pasada las directrices que guiarán el convenio suscrito entre el Ayuntamiento de Logroño e Instituciones Penitenciarias.

La filosofía de este acuerdo se basa en la labor social que realizará gracias a él el Ayuntamiento, dando prioridad a la reinserción social y la prevención de delitos de aquellas personas que cumplen penas relacionadas con infracciones de las normas de tráfico o con alteraciones del orden público. Concretamente, el convenio entre ambas instituciones contempla la creación de 18 plazas en distintas áreas municipales para que aquellas personas que han de cumplir este tipo de condenas puedan sustituir su estancia prevista en prisión por la realización de determinados trabajos a favor de la comunidad.

Criado explicó que con esta oportunidad de desarrollar servicios a la comunidad se consigue un plan de trabajo más aleccionador y educativo que la cárcel.

Diversificación de tareas

La realización de estos servicios se canalizará a través de distintas concejalías, que ofrecerán a las personas condenadas a cumplir penas carcelarias la posibilidad de conmutar éstas por trabajos como vigilancia de parques y jardines, supervisión de aceras y mobiliario urbano, colaboración en la organización de actividades lúdicas, mantenimiento de instalaciones deportivas, apoyo e información a colectivos vecinales o tareas de ayuda en los centros de acogida de gestión municipal.

Hasta el final de legislatura

El convenio que suscriben Ayuntamiento de Logroño e Instituciones Penitenciarias tendrá vigencia hasta el final de la legislatura, lo que supone prácticamente tres años de funcionamiento, ya que está previsto que este mes de octubre se incorporen a los puestos mencionados las primeras personas que realizarán estos trabajos a favor de la comunidad. El control de cumplimiento lo llevará el juez de vigilancia penitenciaria.

